

**Pathways to Prosperity 2017 National Conference
Regional Roundtables - November 17th at 11:15 AM**

Purpose

The purpose of the regional roundtable discussions is to allow an opportunity for all interested individuals to discuss and provide input into important issues within the Pathways to Prosperity Partnership. The goal of having these roundtables organized by regions is to ensure that input from all parts of the country is considered.

Topics and Questions

This year we would like input on two topics:

A. A pan-Canadian survey of attitudes toward immigrants and immigration in smaller and larger communities, with a focus on determinants of these attitudes

A research priority that has emerged over the past year is an assessment of determinants of attitudes toward immigrants and immigration in smaller and larger communities across the country. To address this issue, we plan to conduct a pan-Canadian survey.

Some questions to consider:

- 1) How should we focus the survey to capture locations and groups of interest, and should we oversample in certain locations and/or particular groups of respondents? If so, what types of locations and what particular groups should we be sure to include?
- 2) What key determinants of attitudes toward immigrants and immigration should we assess (e.g., extent of contact and friendships with immigrants, racial prejudice, perceptions of economic competition, perceptions of cultural threat, perceptions of costs of immigration, perceptions of benefits of immigration)? Please provide as much detail as possible – for example, if you think it is important to assess the perceived costs and benefits of immigration, what specific perceived costs (e.g., rising house prices) and benefits (e.g., renewal of small communities) should be measured.

B. The proposal we are submitting to the Networks of Centres of Excellence Program for the Immigration, Settlement and Integration Network

The Notice of Intent for this proposal is due on November 15 and we should hear whether we have been successful at the NOI stage by February 2018. At that time and if we are successful, we will have several months to prepare a full application (due July 2018). For the full application, we would like as much input as possible and would like to begin gathering ideas now.

Some questions to consider:

- 1) Where should we focus our research in the first few years of the new network? What are the most pressing questions to be addressed in the next few years? Please provide as much detail as possible.
- 2) Are there particular issues in your region that are especially important to be addressed? If so, please describe these in as much detail as possible. If you are providing suggestions, would you recommend a regional or a pan-Canadian study on this topic?

**Conférence nationale 2017 de Voies vers la prospérité
Tables-rondes régionales – 17 novembre à 11h15**

Objectif

L'objectif des discussions lors des tables-rondes régionales est d'offrir l'occasion à toutes les personnes intéressées de discuter et de donner leur rétroaction sur des problèmes importants au sein du Partenariat Voies vers la prospérité. Le but d'organiser ces tables-rondes par région est de s'assurer que la rétroaction de toutes les régions du pays est prise en compte.

Sujets et questions

Cette année nous aimerions entendre commentaires sur deux sujets :

A. Une enquête pancanadienne sur les attitudes envers les immigrants et l'immigration dans les plus petites et les plus grandes collectivités, avec un accent mis sur les déterminants de ces attitudes

Une priorité de recherche qui a émergé cette année concerne le besoin pour une évaluation des déterminants des attitudes envers les immigrants et l'immigration dans les plus petites et les plus grandes collectivités à travers le pays. Pour se faire, nous planifions de réaliser une enquête pancanadienne.

Quelques questions à considérer :

1. Comment devrions-nous orienter l'enquête pour bien saisir les différents lieux et groupes d'intérêt, et devrions-nous faire un suréchantillon dans certaines localités et/ou certains groupes de répondants? Si oui, quels types de localité et quels groupes particuliers devrions-nous cibler?
2. Quels sont les principaux déterminants des attitudes envers les immigrants et l'immigration que nous devrions évaluer (ex. étendue des contacts et amitiés avec des immigrants, préjugés raciaux, perceptions sur la concurrence économique, perception sur la menace culturelle, perceptions sur les coûts de l'immigration, perceptions sur les avantages de l'immigration)? Veuillez s'il vous plaît donner le plus de détails possible – par exemple, si vous pensez qu'il est important d'évaluer les coûts et bénéfices de l'immigration, quels coûts perçus spécifiques (ex. augmentation des prix des maisons) et quels bénéfices spécifiques (ex. régénération des petites collectivités) devraient être mesurés.

B. La proposition que nous soumettons au Programme des Réseaux de centres d'excellence pour le Réseau sur l'immigration, l'établissement et l'intégration

La lettre d'intention pour cette demande devait être rendue le 15 novembre et nous devrions savoir d'ici février 2018 si nous avons passé cette première étape. Si nous avons réussi, nous aurons alors plusieurs mois pour préparer une demande complète (date limite en juillet 2018). Pour cette demande, nous aimerions recevoir le plus de rétroactions possible et nous aimerions commencer à rassembler des idées maintenant.

Voici quelques questions à considérer :

1. Sur quoi devrait porter notre recherche dans les premières années du nouveau réseau? Quelles sont les questions les plus urgentes auxquelles il faut répondre dans les quelques prochaines années? S'il vous plaît donnez le plus de détails possible.
2. Est-ce qu'il y a des problèmes particuliers dans votre région qui sont très importants et devraient être pris en compte? Si oui, veuillez s'il vous plaît les décrire de la façon la plus détaillée possible. Si vous offrez des suggestions, recommanderiez-vous une étude régionale ou pancanadienne sur ce sujet?